

El futuro de la mujer, en positivo

Casi un centenar de estudiantes de diferentes ciudades españolas han participado en el III Foro de la mujer, organizado por la Asociación Alfar de Salamanca. Esta iniciativa alienta la reflexión crítica y constructiva de los jóvenes sobre los derechos humanos y, en particular, sobre la situación de la mujer en el actual contexto histórico.

01/03/2004

La variedad de los temas abordados en los trabajos ha sido una nota positiva en esta edición: la imagen de la mujer en la publicidad y en el cine, los vaivenes de la moda, las políticas de conciliación, la capacidad de liderazgo de la mujer o la evolución de ésta en la historia, fueron algunas de las cuestiones estudiadas.

La ponencia ganadora lleva por título Mujeres líderes y la presentó la asociación Dobra de Santander. El segundo premio recayó en la asociación Alfar, cuyo trabajo - ¿Juventud eterna?- cuestiona algunos mitos actuales que identifican la felicidad con la juventud, a la vez que defiende la belleza que encierran las personas mayores.

La clausura de este Foro -que está patrocinado por la Consejería de Bienestar social de la Junta de Castilla y León, con la colaboración del Ayuntamiento de Salamanca y

Caja Duero- contó con la presencia de Rosa Valdeón Santiago, Consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta.

En su intervención, y refiriéndose a los dolorosos casos de malos tratos, la consejera señaló que en la violencia de género no vale la tolerancia. También defendió la necesidad de seguir avanzando en estrategias para conciliar la vida familiar y laboral, como la creación de plazas escolares o la consolidación de “programas madrugadores”.

Por otra parte, la escritora salmantina Dolores Pérez Lucas animó a los asistentes a colaborar en esta iniciativa cuyo objetivo es “dotar a las jóvenes de herramientas eficaces para afrontar las desigualdades”.

Por último, la directora técnica de Alfar, Pilar García Estévez, profesora titular de Física Teórica de la

Facultad de Ciencias de la
Universidad de Salamanca y madre
de cinco hijos, señaló que las jóvenes
participantes del Foro habían
demostrado mucho interés por la
situación de la mujer y ofrecido
soluciones y alternativas para
superar algunos modelos
reduccionistas que se plantean en la
actualidad.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-es/article/el-futuro-
de-la-mujer-en-positivo/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/el-futuro-de-la-mujer-en-positivo/) (08/08/2025)